

AYHERRE

Abarratia au beau fixe



Jean-Claude Larrondo (au centre de la photo), un des dirigeants, coiffé de la boina. PHOTO J. A.

L'assemblée générale de l'association de pelote, Abarratia, qui regroupe les villages d'Ayherre, Isturitz et Saint-Esteben, s'est tenue samedi dernier à Ayherre. Une trentaine de personnes était présente à cette réunion statutaire, coprésidée par Jean Michel Iribarne et Cédric Noblia.

Un dirigeant de l'association sportive, Jean-Claude Larrondo, a été honoré pour le travail de formation qu'il assure depuis 20 ans au sein de l'école de pelote de l'association. Celle-ci, qui a connu une baisse de son effectif l'an dernier, compte 85 licenciés dont 14 féminines. Les

entraînements ont été régulièrement assurés par neuf entraîneurs bénévoles, dans les différentes catégories.

Des licenciés actifs

La majorité des licenciés a participé aux divers championnats organisés par la Ligue de pelote du Pays basque, l'Union basque et la fédération, en trinquet (main nue et pala), mur à gauche (main nue) et place libre (main nue). Même si aucune équipe n'a remporté de finale en 2014, le club Abarratia était présent dans la plupart des phases finales. Dans le courant de l'année, plu-

sieurs activités ont été organisées pour assurer l'équilibre financier du club : vente de gâteaux et de calendriers, organisation de parties de championnat avec buvette et vente de taloas, participation au Cin'Étoiles... Malgré cela, le compte de résultat de l'association présente un déficit de 522 euros dû principalement à la baisse de certaines subventions.

Le bureau a procédé au renouvellement du tiers sortant. L'assemblée a réitéré sa confiance aux sept membres concernés, pour les trois ans qui suivent.

Jean Arotçarena